
 
Ata da 35ª Sessão Ordinária de 20 de Outubro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre 
Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino 
Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, 
José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Ara-
újo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de 
Oliveira. 
Vereador ausente: nenhum. 

Início dos trabalhos às 18h26min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Di-
reitos Humanos pelo Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes. 

1. A Ata da 34ª Sessão Ordinária, realizada em 13 de Outubro de 2014, foi lida e aprovada 
por unanimidade;  

2. A Ata da 49ª Sessão Extraordinária, realizada em 13 de Outubro de 2014, foi lida e 
aprovada por unanimidade; 

3. A Ata da 50ª Sessão Extraordinária, realizada em 14 de Outubro de 2014, foi lida e 
aprovada por unanimidade; 

4. O Secretário faz a leitura do Balancete de Despesa e Receita referente ao mês de Se-
tembro, da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, e informa que o mes-
mo encontra-se à disposição para consulta dos senhores Vereadores na Assessoria Téc-
nica Legislativa; 

5. O Secretário faz a leitura do Edital nº 091/2014-L, que “Concede Audiência Pública 
para apresentação e discussão do Projeto de Lei que estima a receita e fixa a despesa 
do Município da Estância Turística de São Roque, Estado de São Paulo, para o exercício 
de 2015, a ser realizada no dia 21 de outubro, (terça-feira), às 15h00min, na Câmara 
Municipal”; 

6. O Presidente coloca em discussão o Parecer Contrário da Comissão Permanente de 
Constituição, Justiça e Redação do Projeto de Lei nº 042-L, de 14/05/2014, de auto-
ria do Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, que “Dispõe sobre o serviço 
de transporte de animais domésticos no serviço municipal de transporte coletivo de 
passageiros de São Roque”. O autor do Projeto apresentou Requerimento Verbal solic i-
tando o adiamento da propositura para próxima sessão ordinária. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica. 

Projetos do Executivo: 
1. Veto nº 014-E, de 15/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta totalmente o 

autógrafo nº 4.271/2014 (Projeto de Lei nº 077/2014-L), de autoria do Vereador José 
Carlos de Camargo, que institui o Programa Bolsa Creche às crianças que não obte-
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nham vagas na rede municipal da Estância Turística de São Roque, por intermédio de 
convênio com Escolas particulares de Educação Infantil e dá outras providências”;  

2. Projeto de Lei nº 119-E, de 13/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autori-
za a Prefeitura da Estância Turística de São Roque a celebrar convênio com Estado de 
São Paulo, por meio das Secretarias Estaduais da Habitação e Desenvolvimento Social, 
e em parceria com a Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado 
de São Paulo, objetivando a implementação do Programa Vila Dignidade”; 

3. Projeto de Lei nº 120/2014-E, de 16/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que 
“Dispõe sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 1.815.00,00 (um mi-
lhão, oitocentos e quinze mil reais)”;  

Projetos do Legislativo: 
1. Projeto de Lei nº 096-L, de 09/10/2014, de autoria do Vereador Adenilson Correia, 

que “Institui o Dia Municipal do Técnico em Prótese Dentária”;  
2. Projeto de Lei nº 097-L, de 10/10/2014, de autoria do Vereador Adenilson Correia, 

que “Institui o Dia Municipal do Motorista Condutor de Ambulância”; e 
3. Projeto de Resolução nº 015-L, de 15/10/2014, de autoria da Mesa Diretora, que 

“Antecipa a Sessão Ordinária para o dia 27/10/2014, às 18 horas, para o dia 
23/10/2014, no mesmo horário”. 

Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Israel Francisco de Oliveira - nº: 279. Solicita informações referentes à 

“Última Etapa da Copa Internacional Levorin de Mountain Bike” e a “II Etapa da Copa 
Oeste de Velocross”; e 282/2014. Solicita informações referentes à possibilidade de 
limpeza das margens e desassoreamento do Rio localizado no Guaçu; 

2. Vereador José Carlos de Camargo - n°: 280. Solicita informações referentes ao §6º 
do art. 26 da Lei nº 9.394, de 20 de dezembro de 1996 - Lei de Diretrizes e Bases da 
Educação - que dispõe sobre a obrigatoriedade do ensino da Música na Educação Bási-
ca; 281. Solicita informações referentes quantidade de funcionários residentes em São 
Roque, que foram contratados pelo empreendimento Shopping Catarina Fashion Outlet; 
e 283/2014. Solicita informações sobre a convocação de servidores em regime de so-
breaviso. 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Adenilson Correia – nºs: 1586. Solicita ao Poder Executivo doação de 

terreno para construção de Sede Regional da Associação Paulista de Cirurgião Dentista; 
1589. Solicita a limpeza, roçada e capinação da Rua Evaristo Pires, 435 Vila Caparelli,  
localizada no Distrito de Maylasky; 1591. Solicita serviços de motoniveladora e casca-
lhamento, bem como roçada, capinação e limpeza nas seguintes vias: Rua Eduardo 
Santucci e Rua José Gimenes Arévalo, localizadas no Distrito de Maylasky; 1592. Solici-
ta pavimentação asfáltica nas seguintes vias: Rua Eduardo Santucci e Rua José Gime-
nes Arévalo, localizadas no Distrito de Maylasky; 1613. Solicita pavimentação asfáltica 
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em toda a extensão da Estrada Júlio César Gomes, conhecida como Estrada Mandovi I, 
localizada no Km 53,5 da Rodovia Raposo Tavares, no Distrito de Maylasky; 1614. Rei-
tera pedido feito através da Indicação nº 1654/2013, solicitando providencias para a 
realização dos serviços de motonivelamento e cascalhamento em toda extensão da Rua 
Padre Camacho, no Distrito de Maylasky; 1615. Reitera pedido feito através da Indica-
ção nº 1041/2014, solicitando limpeza em todas as bocas de lobo do Distrito de Ma-
ylasky; 1617. Reitera pedido feito através da Indicação nº 864/2014, solicitando a mo-
dernização do sistema de telefonia do Paço Municipal, bem como da Rede Básica da 
Educação e da Saúde do Município; 1618. Solicita que o Executivo interceda junto ao 
Depto. de Saúde visando à implantação do programa "Melhor em Casa"; e 
1619/2014. Reitera pedido feito através da Indicação nº 15/2014, solicitando o tér-
mino da pavimentação asfáltica da Rua Batista Pedroni, localizada no Distrito de Ma-
ylasky; 

2. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo - n°s: 1587. Solicita realiza-
ção de serviços de limpeza, capinação e roçada na Rua Men de Sá, em frente ao Cam-
pinho de Areia do Bairro Paisagem Colonial; e 1588/2014. Solicita reforma do campi-
nho localizado na Rua Ouro, Jardim Conceição; 

3. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°s: 1590. Solicita remendo asfál-
tica em depressão na Rua Ângelo Meneguesso "Antiga Quitinino Bocaiuva", 355, Cen-
tro; 1620. Solicita remendo asfáltico na altura do imóvel nº 76 da Rua Sylvio Edgard 
Rosa, Jard im Estér; 1621. Solicita remendo asfáltico na altura do imóvel nº 94 da Rua 
Dª. Paulina de Campos, Jardim Estér; 1622. Solicita implantação de braço de ilumina-
ção pública na altura do imóvel nº 45 da Rua Mariano de Oliveira, no Jardim Maria 
Trindade; 1623. Solicita a realização de serviços de motonivelamento e aplicação de 
cascalho e, também, extensão de rede de iluminação pública, na Estrada das Flores, lo-
calizada no Distrito de Canguera; 1624. Reitera pedido feito através da Indicação nº 
140/2013, solicitando manutenção, limpeza, bancos novos e iluminação pública na Pra-
ça Safira, no Parque Aliança; 1625. Solicita manutenção em campo de areia localizado 
às margens da Avenida Aracaí, Jard im Renê, e solic ita também iluminação pública, 
construção de vestiários e sanitários no referido campo; 1626. Reitera pedido feito a-
través da Indicação nº 2159/2009, solicitando serviços de capinação, limpeza, implan-
tação de canaletas/tubulações para escoamento de águas pluviais, rede de esgoto, gui-
as, sarjetas, pavimentação asfáltica e iluminação pública na viela entre as ruas Ismênia 
Rosa e Barão do Rio Branco; e 1627/2014. Reitera pedidos feitos através da Indica-
ção nº 329/2012, solicitando a construção de degraus em viela que liga a Rua Sílvio  
Edgard Rosa à Rua 23 de Maio, Jardim Estér e, através da Indicação nº 150/2012 solici-
tando iluminação pública na referida viela, respectivamente. 

4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – nºs: 1593. Solicita a implantação de uma 
lombada na Rua Luis Antonio Espinha, atrás do Campo 7 de Setembro, Distrito de São 
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Novo; 1594. Solicita a colocação de placa denominativa na Rua João Morão, Morro do 
Piolho, São João Novo; 1595. Solicita estudos visando a colocação de lombadas na Rua 
Maria das Dores Pedroso, Volta Grande, São João Novo. (recentemente pavimentada); 
1596. Solicita a colocação de portão no Campo localizado no Bairro Volta Grande, Dis-
trito de São João Novo; 1597. Solicita a colocação de uma lixeira na Rua João Nunes 
Medeiros, Distrito de São João Novo; 1598. Solicita a pavimentação da Rua Agostinho 
Silva, ao lado do Estação Maylasky, em São João Novo; 1599. Solicita a colocação de 
uma lombada em frente a EMEF localizada na Rua José Benedito Rodrigues e outra em 
frente ao n° 248, São João Novo; 1600. Solicita a troca de lâmpadas incandescentes 
por lâmpadas fluorescentes na área Central do Distrito de São João Novo; 1601. Solici-
ta a disponibilização de uma ambulância para permanecer todos os dias no Distrito de 
São João Novo das 10 hrs às 22:00hrs; e 1602/2014. Solicita a pavimentação da Rua 
José Lemes de Moraes, Distrito de São João Novo; 

5. Vereador Etelvino Nogueira – n°s: 1603. Reitera indicação 1559/2014. Solicita 
limpeza e troca de tubulação das águas pluviais na Rua Michel Kalin in, Loteamento Clu-
be dos Oficiais, Bairro do Carmo; 1604. Reitera indicação 1558/2014. Solicita os servi-
ços de roçada na Estrada Municipal do Carmo, Bairro do Carmo; 1605. Reitera indica-
ção 1557/2014. Solicita pintura nas lombadas localizadas na Estrada Municipal do Car-
mo, Bairro do Carmo; 1606. Reitera indicação 1511/2014. Solicita os serviços de moto-
nivelamento e cascalhamento na Estrada Municipal do Caetê; 1607. Reitera indicação 
1483/2014. Solicita manutenção em ponte de madeira na Vila Lino, Bairro Caetê; 1608. 
Reitera indicação 1226/2014. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e 
roçada nas seguintes vias: Alameda Tangarás, Periquitos, Pardais, Uirapurus, Tuís, Sa-
biás, Gaivotas, Guarás, Canários e abarás, Glebas II, III e IV, Loteamento Horizonte 
Verde, Bairro Caetê; 1609. Reitera indicação1084/2014. Solicita os serviços de motoni-
velamento, cascalhamento e roçada nas seguintes vias: Rua Kiichi Furakawa, Asa Bran-
ca, Alameda Arcanos, Pintassilgos, Lagos e Rouxinóis,  Loteamento Horizonte Verde, 
Gleba I, Bairro Caetê; 1610. Reitera indicação 1504/2014. Solicita a colocação de uma 
lombada na Estrada Municipal do Carmo, próximo ao Mercado Portal e do Laboratório 
Tecam, Bairro do Carmo; 1611. Reitera indicação 1373/2014. Solicita a pintura nos 
pontos de ônibus localizados na Estrada Municipal do Carmo, Bairro do Carmo; e 
1612/2014. Solicita que o Prefeito Municipal interceda junto às empresas de telefonia 
móvel, no sentido de regularizar o sinal dos telefones no Bairro do Carmo; e 

6. Vereador Alacir Raysel – n°: 1616/2014. Solicita implantação de 01 (um) poste 
com bico de luz na Alameda da Sacupiras, Planalto Verde. (ref. transf. 177620125), lo-
calizado na Alameda Magnólia.  

Moções: 
1. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – nº: 249/2014. De Con-

gratulações à “Sociedade Protetora dos Animais de São Roque” pela passagem de seus 
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15 anos de fundação; 
2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – n°s: 260. De congratulações ao 

Árbitro de Futebol de Salão Israel Fernandes, por sua participação no Campeonato Sul-
Americano de Clubes de Futebol de Salão 2014, realizado em Assunção, no Paraguai; e 
267/2014. De pesar pelo falecimento do Senhor José Benedito Candido, conhecido ca-
rinhosamente como "Zé do Bar"; 

3. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – nºs: 262. De Congratulações pela passagem 
do dia da Guarda Civil Munic ipal; 265/2014. De Congratulações às realizadoras do 
projeto “Os 5 Sentidos na Inclusão”, apresentado na EMEF Distrito de São João Novo 
no dia 08/10/2014. 

4. Vereador Adenilson Correia – n°s: 263. De Congratulações pala passagem do Dia 
Nacional dos Motoristas Condutores de Ambulância; e 272/2014. De Pesar pelo fale-
cimento do estimado Senhor Eduardo Santucci Filho; 

5. Vereador José Antonio de Barros – n°s: 264/2014. De Congratulações aos organi-
zadores da 2ª Etapa da Copa Oeste de Velocross. 

6. Vereador Israel Francisco de Oliveira – n°s: 266/2014. De Pesar pelo falecimento 
do estimado Senhor Antonio Marques. 

7. Vereador José Carlos de Camargo – n°: 268/2014. De Pesar pelo falecimento da 
estimada Senhora Aurora de Almas. 

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moções de Congratulações nºs: 249, 260, 262 a 265/2014 – foram aprovadas 
por unanimidade; 

2. Moções de Pesar nºs: 266 a 268 e 272/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 
3. Indicações nºs: 1586 a 1627/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala que a função do Legislativo é fiscalizar 

os atos do Poder Executivo. Comenta que votou favoravelmente ao Projeto de Lei 108-E 
que, “Dispõe sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 2.828.000,00 
(dois milhões, oitocentos e vinte e oito mil reais)”, e que votaria novamente, pois os 
funcionários públicos não têm que arcar com a má administração da atual Gestão. Diz 
que em toda sua trajetória polít ica nunca presenciou uma situação tão lastimável quan-
to a que o Município vem enfrentando. Questiona os Vereadores da Bancada aliada so-
bre a falta de orientação dos mesmos para com o Prefeito. 
Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Comenta sobre situações o-
corridas em outros Municipios, nas quais professores vêm sendo exonerados para que, 
em seus lugares, sejam contratados estagiários sem formação, com salário inferior ao 
de um educador. Diz temer que o nosso Município chegue a esse ponto. 
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Fala que muito lhe entristece quando os Vere-
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adores do Bloco Legislativo Independente são desmentidos, pois os mesmos só tentam 
alertar o Poder Executivo sobre os gastos desnecessários que estão sendo feitos. Exter-
na indignação no que diz respeito a entrevista do Prefeito Daniel de Oliveira Costa, pu-
blicada no Jornal da Economia. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala sobre o adiantamento que esta Casa de 
Leis realizou da devolução dos recursos financeiros, para que o Poder Executivo possa 
honrar seu compromisso com o convênio da Santa Casa de Misericórdia, que deveria ter 
sido pago mensalmente durante o exercício. 

2. Vereador Israel Francisco de Oliveira: Comenta sobre o remanejamento de recur-
sos financeiros realizado para o pagamento dos funcionários públicos. Relata as péssi-
mas condições em que se encontra o rio localizado no Bairro Guaçu. Fala que recebe 
inúmeras reivindicações para a limpeza do bairro em questão. Diz que a situação do 
Poder Executivo só não se encontra pior devido aos alertas dos Vereadores do Bloco 
Legislativo Independente. Solicita ao Senhor Prefeito que apresente boa aplicação ao 
dinheiro público. Comenta que a EMEF localizada no bairro Guaçu necessita de segu-
rança, pois provocaram um incêndio na mesma, que por sorte, queimou apenas uma 
cadeira. Fala dos valores abusivos de alguns alimentos da Alimentação Escolar (Meren-
da). 
Aparte Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Comenta que há muitas 
mães procurando vagas para seus filhos em creche, enquanto há uma creche desativa-
da no Bairro Paisagem Colonial.  
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala que a escola localizada no Bairro Mar-
meleiro será reaberta. Externa descontentamento referente aos gastos do Poder Execu-
tivo. Reclama sobre a quantidade de lixo espalhada pelo Município. 
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que para as obras das EMEFs locali-
zadas nos Bairros Mirim e Juca Rocha, terem continuidade, foi necessário ac ionar o Mi-
nistério Público. 
Vereador Israel Francisco de Oliveira: Solic ita ao Senhor Prefeito que o mesmo 
cuide do Município com mais atenção. 

3. Vereador Etelvino Nogueira: Fala que vem alertando o Poder Executivo desde o 
exercício anterior. Diz que se o mesmo possuísse recursos financeiros seria dispensável 
o adiantamento da devolução de verba desta Casa de Leis. Comenta que devido a exce-
lente administração do Presidente Rafael Marreiro de Godoy, não foi necessário a utili-
zação da mesma. Faz algumas suposições caso não houvesse os remanejamentos. 
Aparte Israel Francisco de Oliveira: Fala que no Governo anterior também houve 
remanejamentos, porém obras aconteceram o que, até a presente data, o Senhor Pre-
feito deixou a desejar. Ressalta o valor de R$ 126.000,00 (cento e vinte e seis mil reais)  
pago nos playgrounds. 
Vereador Etelvino Nogueira: Diz que em reunião com o Senhor Celso Roque Mello 
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da Silva, Presidente do Conselho de Alimentação Escolar; o mesmo relata 16 (dezes-
seis) alimentos com valores abusivos, e cita como exemplo o quilo de feijão que custa 
aproximadamente R$ 9,70 (nove reais e setenta centavos). Comenta ter elaborado um 
oficio sobre o assunto, juntamente com a Comissão Permanente de Saúde, Educação, 
Cultura, Lazer e Turismo. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Sugere ao Vereador Etelvino Nogueira, uma 
visita às Unidades Escolares do Município com objetivo de verificar o cumprimento do 
cardápio. Comenta sobre a falta de vagas nas EMEFs localizadas nos Bairros Guaçu, 
Carmo e Distrito de Maylasky. 
Vereador Etelvino Nogueira: Comenta sobre os veículos lotados na Guarda Civil Mu-
nicipal, que não estão sendo utilizados devido a falta de efetivo. Diz ser impossível não  
se manifestar diante dos absurdos que presencia nessa Gestão. 

Ordem do Dia: 
1. Veto nº 013-E, de 13/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta totalmente o 

autógrafo nº 4.263/2014 (Projeto de Lei nº 075/2014-L), de autoria do vereador Luiz 
Gonzaga de Jesus, que dispões sobre afixação, em local visível, de informações sobre 
os números de telefone de emergência em todas as salas de aula da rede municipal de 
ensino”. Foi rejeitado por unanimidade, em única discussão, votação nominal e maioria 
absoluta; 

2. Projeto de Lei nº 012-E, de 17/02/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 
sobre a dação em pagamento de imóveis e dá outras providências”. Foi aprovado por 
unanimidade, em única discussão, votação nominal e maioria abso luta; 

3. Projeto de Lei nº 090-L, de 23/09/2014, de autoria do Vereador José Carlos de 
Camargo, que “Institui o prêmio Professor do Ano no Calendário Oficial de Eventos da 
Estância Turística de São Roque”. Foi aprovado por unanimidade, em única discussão, 
votação nominal e maioria absoluta; 

4. Projeto de Decreto Legislativo nº 013-L, de 01/10/2014, de autoria do Vereador 
José Carlos de Camargo, que “Dispõe sobre a concessão de Placa Homenagem ao Se-
nhor Roberto da Cruz em Sessão Solene Alusiva ao Dia da Consciência Negra”. Foi a-
provado por unanimidade, em única discussão, votação nominal e maioria qualif icada; 

5. Projeto de Lei nº 095-L, de 08/10/2014, de autoria do Vereador Adenilson Correia, 
que “Dá denominação à via pública localizada no Loteamento do Sol, localizado no Dis-
trito de Maylasky”. Foi aprovado por unanimidade, em única discussão, votação nominal 
e maioria simples;  

6. Projeto de Lei nº 118-E, de 10/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autori-
za a Prefeitura a celebrar convênio com a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos – 
ECT. Foi aprovado por unanimidade, única discussão, votação nominal e maioria sim-
ples; e 

1. Requerimentos – nºs: 279 a 282/2014. Foram aprovados por 12 (doze) votos 
favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alexandre Rodrigo Soa-
res, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, 
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Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Luiz Gon-
zaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de 
Góes e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 02 (dois) votos contrários dos Vereadores Alacir 
Raysel e José Antonio de Barros, em única discussão, votação simbólica e maioria sim-
ples. 

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Comenta sobre o caso de uma criança residente 

no Bairro Vila Nova São Roque, estudante do SESI, que está com dengue. Solicita uma 
atenção especial do Poder Executivo em relação a limpeza e orientação dos moradores 
do Município para que na haja o aumento de pessoas contaminadas. Comenta que ela-
borou um Oficio solicitando a colocação de tampas nas caixas de água localizadas no 
Estádio Egídio Caetano de Moraes, pois a mesma é de consumo dos frequentadores do 
referido estádio, além de contribuir com a proliferação da dengue. 

2. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Fala sobre esgoto que corre a céu 
aberto localizado no Jardim Bandeirantes. Diz que a Sabesp tem prazo até o próximo 
ano para fazer toda a captação de esgotos para que os córregos possam correr limpos. 
Informa que a limpeza e manutenção dos mesmos são de responsabilidade da Prefeitu-
ra. Relata ter visto vendedores ambulantes de outros Municípios e reivindica que seja 
providenciada a fiscalização. Comenta sobre representação que diz respeito aos veículos 
alugados para a Guarda Civil Municipal que já apontam improbidade administrativa. Fa-
la que os únicos veículos alugados que realmente se fazem necessários, são as ambu-
lâncias. 

Encerram-se os trabalhos às 20h08min. 
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